
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年６月 四日市市教育委員会 

【お問い合わせ】  

四日市市教育委員会 

教育総務課政策グループ

☎ 354-8237 

５月３０日（木）に第１回の準備委員会が開催されました。委員の自己紹介の後、事務局から平成

２６年４月の統合に向けたおおまかなスケジュールについて提案しました。また、通学路の安全対策

やスクールバスの活用についても意見を交換しました。（以下、おもな意見）  

◆第２回新しい学校づくり準備委員会     ＊会議の傍聴は可能です     

【日時】平成２５年６月２６日（水）１９時  【場所】塩浜地区市民センター１階会議室 

 
○三浜小と塩浜小で新しい 1 つの学校をつくり、曙５町は 

浜田小へ通学区変更ということでよいか？（自治会関係者） 

○統合に対する三浜小と塩浜小の保護者の温度差は埋まったのか心配である（三浜小 PTA） 

 

▶ 事務局 それが教委の方針です。

▶ 塩浜小 PTA 塩浜小の保護者の中には、「新しい学校をつくる」ではなく「三浜が塩浜に戻る」

ととらえている人も多いのが現状です。

準備委員会は、月１回程度開催していきます。次回も通学路の安全について検討します。 

新しい学校（校名や校歌等）については７月の下旬までに方向性を決定する予定です。 

2 学期からは校内組織や教育内容、PTA 組織等の検討も始めます。 

今後も、随時説明会や個別懇談会等を設け、情報提供に努めるとともに、保護者の皆様の

ご意見やご要望を伺いながら進めていきます。よろしくお願いします。 

 
 
 
 

 

▶ 事務局 （通称）海軍道路以北の地域の通学にはスクールバ

スが必要とのご意見をいただいています。運行ル

ートやスクールバスのサイズなど、具体策を考え

るにあたり現状を把握したいと思います。 

○限られた予算だと思うが、子どもの安全を確保するために努

力してほしい（三浜小 PTA） 

○スクールバスの乗車について、６月中旬までに保護者全員の

意向を集約したい（三浜小 PTA） 

○街灯やガードレールの整備などもお願いしたい。塩浜地区だ

けでなく浜田地区も同様に整備してほしい（三浜小 PTA） 

▶ 事務局 スクールバスについては６月中旬に意向をうかが

い、次回に検討案を提示したいと考えております

ので、保護者の皆様の意見集約をお願いします。 


